

Admira carteles de artistas como Matisse y Picasso en el Museo de Arte Carrillo Gil. Se inaugura mañana.

MÚSICA Ricky Martin presenta su "One World Tour" en el Auditorio hoy a las 20:30 hrs. y mañana a las 20:00 hrs. P. FILA 15

128 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,368 \$ 15.00

D

A Nico Rosberg le basta con terminar el Gran Premio de Abu Dabi entre los tres primeros lugares para conquistar su primer título. Domingo, 7:00 horas.



Exigencia en San Lázaro El PAN, el PRD y Morena tomaron la tribuna para demandar la renuncia del titular de la Sedesol por insultar a la diputada Araceli Damián. PÁGINA 2

Reconocen

heroísmo

La madre de

quien murió

la Belisario

Gonzalo Rivas,

al impedir una

tragedia, recibió

Domínguez del

Congela SAT seis cuentas a Angélica **Fuentes**

VÍCTOR FUENTES

El Servicio de Administración Tributaria congeló seis cuentas bancarias de la empresaria Angélica Fuentes Téllez, quien desde 2015 litiga contra su ex esposo Jorge Vergara por el control del Grupo Omnilite.

Según el SAT, Fuentes recibió depósitos por 371.5 millones de pesos en el ejercicio de 2012 cuyo origen no justificó y por los cuales no pagó impuestos.

Por tanto, se fincó una deuda fiscal de 132 millones de pesos v se decretó el embargo precautorio de cuentas, ya que ni ella ni su contador han sido localizados desde julio de 2015 en su domicilio fiscal, en Ciudad Juárez.

Lo anterior, según un oficio del 11 de noviembre, notificado apenas este miércoles y firmado por el administrador de Fiscalización Estratégica 1 del SAT, Ernesto López Calderón.

El aseguramiento no incluye dos cuentas de HSBC, una de JP Morgan Chase y una de JP Morgan Suisse que recibieron los depósitos en 2012, cuando Fuentes llevaba cuatro años casada con Vergara.

La deuda fiscal es provisional y sujeta a que Fuentes compruebe el origen de los recursos, pero todo indica que el SAT profundizará en el caso, pues designó a nueve visitadores adicionales para que participen en la auditoría, que inició en julio de 2014.

Las cuentas aseguradas, dos en Banamex y cuatro en BBVA-Bancomer, tienen 116 mil pesos y 13 mil dólares.



Pega dólar a precios

Tienen su mayor alza en casi cuatro años alimentos, autos, cerveza, tabaco...

ADRIANA ARCOS

Debido al encarecimiento del dólar, cuya cotización cerró ayer en 21.05 pesos, el aumento de precios de las mercancías en la primera quincena de noviembre lanzó señales de alerta para la inflación general en México.

Aun cuando el Índice Nacional de Precios al Consumidor, medido por el Inegi, no se ha desbocado, pues registra una tasa anual de 3.29 por ciento al 15 de noviembre, el subíndice de precios de las mercancías sumó en el lapso un alza de 4.07 por ciento, la más alta en casi cuatro años.

Segun aseveraciones del Banco de México, la evolución de precios en ese subíndice es un reflejo de la depreciación del peso.

Los productos que mayor incidencia tuvieron en el crecimiento de precios fueron los automóviles, los suavizantes y limpiadores, la cerveza y la leche, entre otros.

El componente de alimentos, bebidas y tabaco, que forma parte del subíndice de mercancías, lleva cuatro quincenas con tasas anuales arriba del 4 por ciento, y en la primera quincena de noviembre se ubicó en 4.22.

"Los resultados del indicador denotan mayores presiones inflacionarias, las cuales podrían continuar en los siguientes meses ante el mavor debilitamiento del peso en las recientes semanas", puntualiza un análisis de Ci-

La relación que tiene el alza de precios con el encarecimiento del dólar, conocido como "pass-through", se

debe a que la mayor parte de los productos corresponden a bienes comerciables internacionalmente y su precio se establece en dólares.

El miércoles, el Banxico indicó que el ajuste de los precios ante las variaciones observadas en el tipo de cambio no parece ser instantáneo, sino que se lleva a cabo en un tiempo amplio.

A lo largo del año, el precio del dólar al mayoreo ha subido 20.56 por ciento al pasar de 17.21 a los actuales 20.75 pesos. En 2015, su valor se encareció 16.71 por ciento.

El dólar al menudeo subió 20.08 por ciento en el mismo lapso al pasar de 17.53 pesos en el último día de 2015 a 21.05 ayer.

Un ejemplo más de ese encarecimiento se reflejará entre enero y febrero del proximo ano en los precios de smartphones y tabletas, según la firma IDC México.

Busca Trump retener a Carrier

El Presidente electo de EU, Donald Trump, lanzó ayer un nuevo mensaje sobre sus planes de detener el traslado a México de empresas estadounidenses.

"Estoy trabajando duro, incluso en Acción de Gracias, tratando de que Carrier A.C. Company se quede en los Estados Unidos (Indiana). AVANZANDO. iSe sabrá pronto!", tuiteó por la mañana.

En febrero, Carrier y su empresa hermana UTEC anunciaron que, a partir de 2017, moverían paulatinamente su producción de Indiana a Nuevo León. El cambio implicaría el despido de 2 mil 100 empleados.

"Todo sigue normal y no hay ninguna noticia diferente", respondió Francisco Gómez, presidente de Carrier México.

NEGOCIOS 5

"El mercado está sosteniendo una estructura de precios, pero trasladará gradualmente el tipo de cambio al usuario final", advirtió Óliver Aguilar, gerente de Investigación, Telecomunicaciones y Consumo de la empresa.

THE WALL STREET JOURNAL **NEGOCIOS 6**



QUEDAN EN SUSPENSO

América y Chivas dejan el desenlace de su serie de Cuartos de Final para la vuelta del domingo tras empatar en un partido muy táctico. Las Águilas se fueron arriba con gol de Da Silva (foto) y Salcido igualó para el Rebaño a través de un penal.

Y Necaxa vence 2-1 al Pachuca con un osote de "El Conejo".

Reactiva... y abandona Edomex tratadora

LAURA ISLAS

A menos de un año de que la Comisión del Agua del Edomex (CAEM) reactivara la planta de tratamiento de aguas residuales El Capulín, en Huixquilucan, ésta ya no opera.

Además, la tratadora de aguas, que costó 50 millones

610972000016

de pesos, ni vigilancia tiene.

La CAEM construyó la planta en 2014, y en 2015 la entregó al Municipio para que la operara.

La Alcaldía reconoció que no podía hacerse cargo y en abril de 2015 la devolvió a la CAEM, que nueve meses después anunció la reactivación de operaciones. En marzo, el Gobierno

estatal indicó que realizaban trabajos de mantenimiento en el lugar, pero, a la fecha, sigue sin funcionar.

"Ahorita está parada. Además, la pararon mal. Entonces, todas las aguas están estancadas, se está desbaratando la planta de tratamiento de agua, es un desperdicio", dijo Gricha Raether, presidente de la Asociación de Colonos de La Herradura.

Según el Gobierno estatal, la planta mejoraría la calidad de vida de más de 250 mil habitantes de las colonias La Herradura, Lomas, Fuentes

y Paseos, que desfogan en la presa El Capulín.

"Después del proceso de tratamiento, esta planta deja las aguas con tal calidad que podrían someterse a potabilización, sin embargo, por el momento sólo se utilizarán para riego", se presumió en el portal del Edomex.

Debido a la indiferencia de las autoridades, los colonos hicieron una petición a la CAEM y la Conagua para que reactiven la planta.



Dos grupos se enfrentaron ayer a balazos en el Municipio de Juan R. Escudero, en Guerrero. PÁGINA 6

Mantiene en jaque crimen a Astudillo

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- Grupos criminales tienen en jaque a la Administración de Héctor Astudillo en Guerrero.

Sólo en los primeros 24 días de noviembre, 147 personas han sido ejecutadas en 23 municipios del Estado.

También se han registrado enfrentamientos entre grupos criminales o de "autodefensa", emboscadas, secuestros masivos, bloqueos y retención de funcionarios.

Además, se dio la toma del Ayuntamiento de Teloloapan, el cierre de tiendas de autoservicio y la retención de camiones de productos comerciales.

En ese lapso se hallaron varias fosas clandestinas.

Los hechos violentos se han focalizado en la zona de la Montaña Baja, en los municipios de Zitlala y Chilapa; en Tierra Caliente, en las demarcaciones de Arcelia, Ajuchitlán del Progreso y San

Hallan en fosas 32 cuerpos

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- Un total de 32 cuerpos y 9 cabezas fueron encontrados en 20 fosas clandestinas en un paraje del Municipio de Zitlala, informó anoche la Fiscalía de Guerrero.

Desde el martes, personal de la dependencia buscaba restos en la zona del Cerro de Tenanchitla.

Miguel Totolapan, y en Tixtla, que se ubica en el centro del Estado.

En estas zonas operan los grupos delictivos La Familia Michoacana, Los Ardillos, Los Rojos y Tequileros, que se disputan el control de la siembra y trasiego de la droga, además del secuestro y la extorsión.